



Gemeinsames Grillen auf der Kläranlage Saalfeld

Mittwoch, den 10. April 2024 trafen wir uns zu einem gemeinsamen Grillen auf der Kläranlage Saalfeld. Bei allseits verdientem Sonnenschein und zünftigem Thüringer Grillgut ließen sich die Teilnehmenden die Mittagspause sichtlich schmecken.

Unter Teamleitung vom Abwassermeister Herrn Ziermann in bewährter Weise organisiert, gehörte auch der ungezwungene Austausch über Dies und Das natürlich mit dazu.

Ganz klar, dass insbesondere für den Geschäftsleiter Herrn Stausberg auch der Anlass des Zusammenkommens nicht unerwähnt bleiben durfte, die erfolgreiche gemeinsame Realisierung zweier neuer Grimmel Flach-Feinsiebrechen FFR. Wie schnell die Zeit dahinrast, wurde allen im Gespräch schnell bewusst, erfolgte der Einbau im Dezember 2021. Einer anschließenden umfangreichen Test- und Optimierungsphase, die mit einem Leistungstest erfolgreich beendet wurde, folgt seit der Zeit der 24/7-Regelbetrieb. Wir wünschen dem Bedienpersonal dazu allzeit einen entspannten Anlagenbetrieb.

In diesem Sinne bedanken wir von Grimmel uns für das entgegengebrachte Vertrauen! Auf eine weiter so erfolgreiche Zusammenarbeit - partnerschaftlich, gemeinsam, auf Augenhöhe.

